



Voici notre décoration de véranda sur le thème de l'automne.

Nous avons réalisé notre bricolage de rentrée. Florence nous a pris en photo. Ensuite, nous avons collé des bandes pour faire un cadre et des objets de l'école.



Nous avons mis en place « La météo du comportement ».

Le petit renard nous aide à respecter le règlement.

Si nous faisons « une bêtise », nous changeons de couleur : jaune, puis orange, puis rouge. Au rouge, le petit renard n'est pas content du tout et Florence note un message pour les papas et les mamans.



A la salle des sports, nous avons travaillé les sauts sur des parcours.  
Et nous avons terminé avec la chenille !



En classe, nous continuons notre langage sur l'automne avec le petit théâtre des marionnettes.



Nous avons aussi effectué l'exercice incendie. La sirène est très forte ! Tous les élèves de l'école sont sortis rapidement et se sont rangés par 2 sur la cour.



Pour décorer notre page de présentation de cahier d'activités, nous avons utilisé notre initiale au tampon.

Le photographe est venu à l'école. Nous avons fait un beau sourire pour les photos individuelles et la photo de classe.



A la salle des sports, nous avons travaillé les lancers. En premier, nous avons fait rouler la balle. Ensuite, nous avons lancé des sacs dans le cerceau au sol puis horizontalement.



Nous avons aussi confectionné le bricolage de la chouette. Nous l'avons peint au rouleau. Puis, nous avons décoré les ailes à la peinture pailletée et collé des sequins, des yeux et un bec.



Tous les élèves de l'école sont allés marcher pour le Téléthon. Les maternelles ont effectué 3 KM ! Bravo !

